

# Jahresbericht der Volleyballabteilung Saison 15/ 16

02.03.2016

Die Abteilung hat im Moment 100 Mitglieder und ist mit drei Damenteams, einer Herrenmannschaft sowie zwei weiblichen Nachwuchsmannschaften in die Saison 15/16 gestartet.

Die **1. Damen**, die in der letzten Saison in die Verbandsliga aufgestiegen ist, wird von Sabine Meyer trainiert und in den Spielen gecoacht, soweit es ihre Zeit zulässt, steht zur Zeit auf dem letzten Platz und wird wohl in die Landesliga absteigen.

Die **2. Damen**, die sich bis auf drei Spielerinnen aus dem Nachwuchs unserer Jugendteams rekrutiert hat, ist in der letzten Saison Meister in der Bezirksklasse geworden, somit in die Bezirksliga aufgestiegen und stehen dort jetzt auf dem 2. Tabellenplatz, der zum Relegationsspiel für den Aufstieg in die Landesliga berechtigt. Da drei Stammspielerinnen aus beruflichen Gründen die Mannschaft verlassen, überlegen die beiden Betreuer Uwe und Schorsch, sie nicht zur Relegation zu melden.

Das von Sabine Burdorf trainierte **3. Damenteam** spielt in der Bezirksklasse und steht dort auf dem 4. Platz

Die **1. Herren**, von Jens Bartusch betreut, wurden ungeschlagen Herbstmeister, haben auch weiterhin in der Bezirksliga kein Spiel verloren und steigen in die Landesliga auf.

Die Trainer im Jugendbereich; Heiko, Schorsch und Uwe bewegen ca. 30 Kids (Jahrgang 2001 – 2005) in der Woche und haben einige Probleme den Jugendbereich am Leben zu halten.

Die bisherige Betreuung der „**Minis**“ (**4 - 8 Jahre**) durch Patricia Burdorf wird von Heiko übernommen, da Patricia eine Ausbildung beginnt. Der Schwerpunkt in der „Mini – Gruppe“ liegt auf Koordination und Mannschaftsspiele, die langfristig zum Volleyball führen sollen.

Die weiteren Jugendteams **U 14** und **U 16** werden von Heiko und Schorsch gemeinsam trainiert. Die Mädchen haben wir in der **U20** Jugendliga zum Punktspielbetrieb gemeldet, dort betreut sie Schorsch. Hier wurde die junge Mannschaft 4., was bei dem Altersdurchschnitt von 14 Jahren schon ein sehr schöner Erfolg ist.

4 Mädchen aus unserem Nachwuchs trainieren jetzt schon einmal die Woche bei Uwe in der Bezirksligamannschaft um sie in der nächsten Saison dort fest einzuplanen.

Weiterhin haben wir eine **U14 Mannschaft** gemeldet, die an Spielen des Verbandes in der Turnierform teilnimmt, bei dem es in erster Linie um den Gewinn von Spielpraxis geht.

Die gute Arbeit in der **Jugend** wird dadurch sichtbar, dass wir mit „Elle“ Eggeling und Merle Wulf den **Beach – Landesmeister in der U 14** stellen, dass die **U 18 als Bremer Vizemeister** bei den **Nordwestdeutschen Meisterschaften** in Zeven einen achtbaren 9. Platz erreichten und auch die **U 16** sich ebenfalls als **Vizemeister** für die **Nordwestdeutschen Meisterschaften** in Osnabrück qualifizieren konnte, wo sie den 10. Platz erkämpften.

Im Aufbau befinden sich, eine von Thorsten Coordes trainiert **Jungengruppe**, die sich Montags in der Humboldtschule trifft und eine **ältere Jungenmannschaft** von Mihail Dvorties Donnerstags im CvO trainiert. Ziel der Gruppe von Mikhail ist die Meldung einer 2. Herrenmannschaft in der kommenden Saison.

Im Mixed Bereich haben wir drei Trainingsgruppen. Tomke Claussen betreut das **Verbandsliga Mixed – Team** welches auch noch im Punktspielbetrieb aktiv ist.

Ein **zweites Mixed Team** spielt freizeitmäßig unter der Betreuung von Susanne Holz montags in der Humboldtschule. Während das dritte **Freizeit Mixed Team**, von Schorsch gecoacht, donnerstags im CvO spielt. Hier scheint es jedoch zur Auflösung zu kommen, da einige der Spieler/innen schon in der „Tomke Gruppe“ mittrainieren.

Das langjährige Jugendturnier in Nienburg wird es leider nicht mehr geben. Das ist sehr bedauerlich, da wir hier Gegner der gleichen Jahrgänge hatte, die recht Leistungsstark waren und die nicht aus dem Bremer Bereich kommen, die aber immer eine Standortbestimmung für unsere „Leistungsjugend“ waren. Der Ausfall dieses Turniers spart zwar Geld, aber leider geht auch viel Spielpraxis verloren. Die Planungen für die Sportbildungswoche 2016 in Worpswede laufen.

**Beachaufbau ist am 09.04.16** und unser alljährliches **Quattro - Beach- Turnier** findet am **18/19. Juni** statt.

Die Tribüne der Beachanlage ist erneuert worden.

Zur Beitragsgestaltung und der Erstellung einer Finanzordnung stehen wir zur Zeit im Dialog mit dem Vorstand und hoffen, dass es endlich zu einer konstituierenden Sitzung kommt.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Helfern Spendern und wünscht Euch für die kommende Saison alles Gute.

i.A. Uwe Bielawski

# 2015 -2016

Mannschaften Saison 2015/16

Damen:

**Verbandsliga ESCG**

**Bezirksliga ESCG II**

**Bezirksklasse ESCG III**

**Herren: Bezirksliga – Herbstmeister**



**Mixed - Bremerhaven Mixed Geest Devils**



**Jugend:**

**U 16**



**U 20**

**ESCG II und III nehmen erfolgreich am BVV Zurich Pokal teil und erreichen den 6 und den 8 Platz.**



## Bildungswoche für Mädchen in Worpswede



### **2.Platz für die Geest Devils**

Die Volleyball Mixedmannschaft des ESCG, Geest Devil erreichen den 2. Platz beim Wehdener Mixed-Rasen-Beachturnier.



Mitternachtsturnier TSV Wehden...

die Schmetterlinge und das

Dream Team erreichen Platz 18 und 19.



### Im Lande Bremen die Königinnen im Sand

Merle Wulf und Joelle Eggeling Landesmeister im Beachvolleyball U14

